

学童クラブだより 5月号

新緑眩しい5月を迎えるました。子ども達は新しい環境にも慣れ、友だちと遊んだり、新しいことに挑戦したり、失敗しても諦めずに何度も立ち上がったり、すっかりOURSでの毎日が、新しい発見と遊び学びの場となっています。引き続き「頑張って、できた」が積み重なる様、子ども達の挑戦を、保護者の皆さんと共に、見守っていただけたらと思います。

5月は、新生活の始まりに合わせて常に張り巡らされていた緊張の糸が切れる事から、子どもも大人も張り詰めた緊張の糸が切れ、疲れがどっと出てくる事でしょう。気持ちや体のリフレッシュをするのに、今の爽やかな自然環境は最適です。疲れた時にはしっかり休み、心地よい気候に身を委ねてみるのも良いですね。大きく深呼吸をして、今月も元気に過ごして参りましょう。さて、先月にはスマイルレンジャーへの登録書を配布させて頂き、ご登録を頂きました。今年度も「出来る人」が、「出来る範囲」で、園活動に参画して頂けますと幸いです。引き続き、よろしくお願ひ致します。

新年度がスタートして、早くも一ヶ月が過ぎ、新しい環境にもだいぶ慣れてきた子ども達。新一年生も真新しいランドセルを背負い下校後は学童へ「先生ただいま」「先生、疲れた！」「先生今日は学校探検したんだよ」など色々なお話しを聞かせてくれます。初めの頃は、不安気についていた子も今ではすっかり学童の一員として自分の力で力強く前進している姿は、頼もしい限りです。室内では覚えたての「マンカラ」対戦に夢中です。勝っても負けてもチャレンジ精神いっぱいの子ども達の笑顔は、キラキラ輝き素敵です。

外遊びでは、広い校庭を思いっきり走り、鬼ごっこやサッカー、鉄棒やタイヤ跳びに挑戦しています。タイヤ跳びでは、どの子もチャレンジ精神旺盛で「もう一回頑張ってみる」「先生、手をつないでください。」「先生、一個跳べたよ」とやる気満々です。

環境が変わっても子ども達の適応能力は素晴らしいです。この笑顔絶やさず、子ども達のチャレンジ精神を大事に保育して参ります。

相田 さゆり

◆◆◆ お知らせとお願ひ ◆◆◆

【新入生保護者様へ】

- お迎えの際スムーズに引き渡しを行うため、暫くの間は、お子様のお名前をフルネームで職員にお伝えください。
- 学童では、お子様のお支度がお済みになりましたら保護者様が打刻し、園にいる職員に帰り挨拶をして帰って頂くお約束となっております。(伝えする事がある時には職員からお声掛けさせて頂きます。園と少し違います。ご承知おきください。)

【利用表について】

- 利用表は期限を守ってご提案をお願い致します。
- 書き漏れ、未記入などが見られます。再度確認してからご提出をお願いします。
- 利用表はお写真やコピーに残しご家庭でも確認出来るようにお願い致します。

【メール登録について】

- 新規入所の方に個人QRコードを配布しました。登録をして頂くと、おらせ、登降園メールが届くようになります。
- 登録したのにメールが届かない方は職員までお知らせください。

【記名・水筒持参のお願い】

- 全ての持ち物に(見える位置に)記名をお願い致します。
- 水分補給のため、水筒には充分な量を持たせてください。

次月の行事予告

- 6月8日(土) 野球教室
- 6月20日(日) 穀菓子屋体験